

Fiesta IV Aniversario del Centro Ocupacional de Mengíbar - 2009

El día 14 de noviembre de 2009, el Centro Ocupacional de Mengíbar, y con motivo de su cuarto aniversario, celebraba la fiesta que ya tradicionalmente se hace todos los años desde la puesta en funcionamiento de este centro, que tan magnífica labor desarrolla en pro de la integración de los discapacitados, tanto de Mengíbar como de la comarca.

Este año, el mismo día, también nos visitaba la Virgen de la Cabeza en su tránsito hasta la capital, y quizás esto hizo que la afluencia a lo largo de las horas en que "La Morenita" pasaba por nuestras calles, fuera menor, pero esto se suplió con creces después de la partida de la Virgen hacia Villargordo pues, a partir de ese momento todos los que teníamos el estomago con aire a presión, pues hasta casi las seis de la tarde que se nos hizo, hasta que partió la Morenita, no habíamos probado nada, nos faltó tiempo para "volar" a la puerta del Centro Ocupacional a degustar algunas de las exquisitas especialidades que en todo momento saben preparar.

Y como no, la estrella del día fue la Paella, de la que hubo necesidad de hacer hasta nueve de estas, según nos comentaba Sebastián Zamora.

Quizás lo que más perjudicó fue a las Academias de Danza pues, debido al retraso, estas hicieron su actuación sin apenas visibilidad, pues se hizo de noche.

Y lo siento, pues no pude ni hacer fotografías ni tan siquiera grabar en vídeo a estas, pues las condiciones de luz no lo permitían.

Os dejo el vídeo con las actuaciones de Eduardo Martos y el grupo "Raíces Nuevas"

FOTOS VÍDEO